

“ Les jeunes évoluent dans une culture des écrans.
Télé, gsm, ordinateurs, ... Les parents sont dépassés.
Les écrans se multiplient et se délocalisent.
La télévision pour bébé capte l'enfant au berceau.
Point trop n'en faut et pas internet avant 9 ans.
Comment allumer les écrans à bon escient et
à juste dose. ”

Éléments de réponse avec M. Patrice Gilly,
journaliste et auteur de "Zap l'écran, vive la vie"

LA BONNE DOSE D'ÉCRANS *

*Conférence

lundi 16 mars 2009 à 20 h
Foyer Culturel de Sprimont



p.a.f. 2€

Réservations: 0485-56 38 37



photo: 4 programmes - marcelhoue@gmail.com